

Unser Dienst ist Ihr Recht

Unsen Gary Says Avocats à la Cour

Die Anwaltskanzlei Unsen & Gary (seit dem 1. Januar 2016 Unsen Gary Says) wurde 2013 gegründet und befindet sich in Luxemburg-Gasperich.

Die Nähe zum hauptstädtischen Bahnhof (Fußweg fünf Minuten) und der Verkehrsaxe Gaspericher-Kreuz (rond-point Gluck), erlaubt es mobilen sowie nicht mobilen Mandanten die Kanzlei ohne Probleme zu erreichen.

Die Kanzlei besteht aus vier Anwälten, unterstützt durch eine Sekretärin. Maître Charles Unsen blickt auf 46 Jahre Berufserfahrung zurück, welche er mit seinen Partnern Maître Fabienne Gary, Maître Olivier Unsen und, seit dem 1. Januar 2016, mit Maître Eric Says teilt.

Die Kanzlei bietet seinen nationalen, sowie internationalen Mandanten eine Vielfalt von Diensten an welche über die Rechtsberatung bis zur Vertretung vor Gericht gehen. Die kleine



groß geschrieben.

Der Kanzlei Unsen Gary Says ist es wichtig dass der Kunde einen direkten Ansprechpartner hat und weiß wer sich um seine Akte kümmert.

Wohlwissend dass ein Termin beim Anwalt meist mit negativen Erlebnissen zusammen hängt, war die Kanzlei

Unsen Gary Says von Anfang an bestrebt die Termine für die Mandanten so angenehm wie möglich zu gestalten.

Seit 2014 ist die Kanzlei daher Mitglied der Service Academy, dies um den Dienst am Kunden noch zu verbessern.

- Wohlgefühl vermitteln,
- Respekt zollen,
- Fachkompetenz bieten,
- professionell handeln.



Struktur der Kanzlei erlaubt einen personalisierten, schnellen und professionellen Dienst am Kunden. Der direkte Kontakt zum Mandanten wird

Unsen Gary Says – Avocats à la Cour
24, rue Julien Vesque – L-2668 Luxembourg
Tel.: 40 76 77 / www.u-g.lu

Service Academy a.s.b.l.
info@serviceacademy.lu
www.serviceacademy.lu